

Jahresbericht 2009 der Rotkreuzer Unihockey Luchse

Bereits ist seit der 2. Generalversammlung vom 17. März 2009 ein weiteres Vereinsjahr verstrichen.

Nebst dem wöchentlichen Training, dienstags in der Sporthalle Dorfmat, fanden auch noch weitere Aktivitäten statt. Das gesellige Zusammensein und die Förderung der Kameradschaft ist ein wichtiger Bestandteil unseres Vereins.

Der Saisonabschluss wurde am 05. Juni mit dem Grillabend bei Joe's Magazin in Berchtwil gefeiert. Da das Wetter nicht mitspielte, verköstigten wir uns in der geschützten Halle. Es war gleichwohl ein gelungener Abend. Besten Dank an Joe für die Gastfreundschaft.

Bis zu den Sommerferien wurde in der Sporthalle noch weitergespielt. Die immer kleinere Teilnehmerzahl kündigte jedoch den Beginn der Sommerferien an. Aber auch diese Ferien gehen mal zu Ende. Ab 18. August begannen wir wieder zu schwitzen in der Turnhalle.

Für einmal fiel die Herbstaktivität aus zeitlichen, organisatorischen und verletzungsbedingten Gründen aus. Unser bewährter Organisator Ritchie hatte Unfall. Das vorgesehene Programm wird aufs Jahr 2010 verschoben.

Gegen Ende Jahr stand wieder das obligate Jahresschlusssessen statt. Ritchie organisierte im Restaurant Krone in Baar die notwendigen Plätze. Dieses Essen fand am 9. Dezember, von der Beteiligung her in einem etwas kleineren Rahmen, statt.

Am 12. Dezember fand auf dem Schloss Buonas der letzte Akt der 850-Jahr-Feier unter dem Patronat der reformierten Bezirkskirchgemeinde statt. Schon vor längerer Zeit wurden wir angefragt für die Durchführung des Verkehrsdienstes. Ab 15.00 Uhr haben wir die notwendigen Signalisationen aufgestellt. Ab 16.00 Uhr füllten sich die vorhandenen Parkplätze stetig. Dank dem grossartigen Einsatz der Mitglieder haben wir diese Aufgabe, der bissigen Kälte zum Trotz, bravourös gemeistert. Nach 20.00 Uhr waren dann nicht mehr viele Autos zu sehen, sodass wir unsere Aufgabe als erfüllt betrachteten und auch noch einen Rundgang zum Schloss vornehmen konnten. Besten Dank an alle Helfer. Für unsere Kasse ergab dieser Einsatz einen recht erfreulichen Zustupf.

Unsere spielerischen Fortschritte konnten wir am 16. Dezember mit einem Match gegen das Damenteam Vipers InnerSchwyz in Goldau testen. Das Resultat von 11 : 8 zugunsten der Damen war dabei weniger wichtig, zeigt aber auf, dass wir doch noch weiter üben müssen! Besten Dank an den Trainer der Damenmannschaft, Markus Huwiler für die Organisation dieses Spieles.

Seit der letzten GV haben folgende Mitglieder einen runden Geburtstag feiern können:

Gery 40zgi am 17. April

Ritchie 50zgi am 10. April

Walter 60zgi am 02. August

Nochmals herzliche Gratulation an die Jubilare.

Im abgelaufenen Jahr drängten sich noch keine Vorstandssitzungen auf. Die laufenden Pendenzen wurden jeweils bilateral behandelt. Der Verwaltungsaufwand hält sich somit in Grenzen.

Holzhäusern im Februar 2010

Hans Leibacher